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司 会：宮坂 伸           斉 唱：それでこそロータリー 

点 鐘：竹村一幸           ラッキーNo.：Ｎｏ.１７ 小口雅弘 

第 2344 回例会 2007 年（平成 19 年）6 月 19 日（火）

 会 長 挨 拶 
 早起きをし家の前の小さな畑に出てみますと、今を盛りと紫色のテッセンが咲き

誇っています。綺麗で心が華やぎます。テッセンの花言葉は“心の美”だそうです。 
日本人が花に求めるものは少し前は癒しだったそうですが、今は励ましだそうで

す。人は花より美しい物を未だに作り出していません。 
 
 日本は自然に恵まれ四季折々に美しい花が咲く、そうした花が四季折々に楽しめ

ることは、幸せなことです。 
 日本人は咲く花に季節の訪れを知り、植物により季節の移ろいを楽しみます。自

然と生活は密接に結びついています。日本の文化は日本人の自然に対する深い愛情

と自然と一体に暮らす生活の中から必然的に生れて来ました。 
 
 農耕民族である日本人は自然を思い、敬い、花を愛する精心で自然と共に暮らし

たいという民族ですが、西洋文化では自然を恐怖の対象として征服しようとしまし 
た。また、物質文明により自然を損め地球は悲鳴を上げています。 
 
 人は自然の中で生まれた生命の一つですから、自然から離れてしまったら、やが

て滅びます。 
 次代に私たちは何を残せるか？ 地球の生命が残り 100 年などと言われています

が、環境問題と自然保護に率先努力していかねばならないと思います。 
 
 
 

事業報告(Ⅰ)  
 
中畑 隆一 クラブ奉仕委員長 
 会長方針に従い、相互の親睦を活発に深められたと思います。また、50 周年記念

事業準備委員会を設立し、50 周年に向けての検討、国内の友好クラブ設立の模索を

行いました。次年度に引継ぎ、検討をお願いします。 
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北村 正春 国際奉仕委員長 
 友好クラブ設立に協力の要請がありましたが、結果的に友好クラブの設立はなり

ませんでした。ぜひ、次年度は海外活動をやって頂きたいと思います。 
 
杉田 隆夫 職業分類・会員選考委員長 
 2 名の方の審査を行い、理事会に推薦を致しました。 
 
植野 忠道 出席委員長 
 無断欠席通知票を発行し欠席の防止を図りました。次週、優良出席者の表彰を行

います。 
 
笠原 久平 プログラム委員長 
 母の葬儀に際しましては、クラブよりご芳志を賜りありがとうございました。 
 皆様のご協力により、幅広いゲストスピーカーを招く事ができました。年間を通

して“水”のテーマで取り組む事が出来ました。新会員の卓話で会員の親睦を図る

事が出来ました。月間には各委員長の協力を頂きました。ありがとうございました。 
 
小口 成人 ロータリー財団委員長 
 2 名の方にベネファクターになって頂きました。ニコニコボックスの 10％を財団

に寄付をしました。また、プログラムの日程の都合で財団の奨学生の卓話が出来な

かった事が残念です。 
 
小口 雅弘 ロータリー情報委員長 
 先日、新会員セミナーを有意義のうちに開催出来ました。 
 
白鳥 修次 ＩＴ委員長 
 昨年度に引き続きの事業として今年度にホームページの立上げが出来ました。そ

の中に会報も載せる事ができました。また、クラブ管理システムの導入後の運営が

起動に乗りつつあります。 
 
坂井 忠彦 会報・雑誌・広報委員長 
 ＩＴ委員会との協力によりホームページへ会報の掲載をし、ペーパーレス化を図

りました。 
 
山岸 邦太郎 親睦委員長 
 今年度事業として、忘年会、ゴルフ、ボウリング、バスハイクを行いました。夜

間例会、他クラブ合同夜間例会を行いました。ご家族の方に多数ご参加頂き家族間

の交流も図れたと思います。ありがとうございました。 
 
山岡 正邦 ＳＡＡ委員長 
 司会を行いましたが、例会準備、進行、監督等々は小口幹事のご協力により無事

に終えることが出来ました。ありがとうございました。 



 

 

矢島 進 会計長 
 7 月のお祝いの集金は不慣れで慌ててしまいました。まだ、集金できない方が居

られますので年度末までには集金させて頂きます。 
 
今井 紅 ニコニコボックス委員長 
 委員会の欠席が多く皆様には大変にご迷惑をお掛けして申し訳ございません。 
皆様のご協力により目標の達成が出来ました。ありがとうございました。今後は夜

間例会時の集金の仕方が課題となるかと思います。今後とも皆様のご協力をお願い

します。 
 
牛山 幸一 副幹事 
 次年度に向けて予算、年間行事の作成に取り組んでいます。会員の減少により単

年度での収支の予算立てが難しくなって来ていると思います。再来週からになりま

すが、次年度はより一層のご協力を得て、一年間無事に乗り切って行きたいと思い

ます。よろしくお願いします。 
 
河西 洋 副幹事 
 プレッシャーの牛山副幹事と違い一年間帳簿付けをのんびりやって、ＲＣに入っ

て一番自分に向いていると感じました。出来が良かったので次年度もそのまま居残

りで副幹事をさせて頂きます。よろしくお願いします。 
 

 

 ニコニコボックス 
６/１２ 
山崎典夫  本日はご利用頂きありがとうございます。 
井上保子・牛山幸一・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・小松正二・佐藤有司・高木

昭好・竹村一幸・塚田昌滋・濵 透・平沢清文・藤森睦美・矢崎宏明・山岡正邦・

宮坂宥澄  普段はひき肉しか食べられないのに、今日は久ぶりに美味しいお肉が

食べられそうで、うれしいです。 
宮坂 伸  本日が結婚 30 年で、よくもったもんだと思ったらお花を頂きました。

ありがとうございました。 
 
６/１９ 
宮坂宥澄・山崎典夫  先日はロータリー新会員セミナーにお招き頂きありがとう

ございました。 
笠原久平  過日の母の葬儀には会よりご丁重なるご芳志を賜りありがとうござい

ました。 
高木昭好  9 月 21 日、岡谷市の若い経営者に「私のものづくり」と題して話す事

になりました。 
坂井忠彦  「酒の王 神渡」が全国新酒品評会で一等賞、金賞を 1000 社のメーカ

ーの中から受賞しました。 



 

 

杉田隆夫  第一回岡谷市民綱引大会が大勢の皆さんのご協力で無事終わりました。

ありがとうございました。 
井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口泰史・佐藤有司・竹村一幸・濵 透・

林 靖高・藤森睦美・宮沢由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡

正邦・山岸邦太郎  梅雨入りしたのに晴天が続いています。やはり適度な雨も欲

しいものです。 
北澤 弘  昭和6年6月22日天竜町の地にキハツクリーニングを開軒して以来、

4 分の 3 世紀、御愛顧を頂きありがとう存じました。 
 
 
 

 出 席 報 告 
6/12 会員数５０名、出席者３３名、出席率６６.００％、前々回訂正８６.００％ 
6/19 会員数５０名、出席者３５名、出席率７０.００％、前々回訂正８２.００％ 
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